



ACTIVIDAD ACADÉMICA. Directivos del Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador, planifican con la Gerente General del CPC, Lic. Cristina Sorto

Larlos (quinta de izquierda a derecha), una Mesa Redonda sobre las medidas económicas recién impuestas por el Gobierno. Adelantaron que en la misma participarán elementos del Gobierno y de la empresa privada.

Fuerzas subversivas sufren gran desgaste

Ninguna posibilidad de triunfo, dieron ayer voceros militares, a las "gastadas fuerzas terroristas que últimamente se han dedicado al sabotaje en gran escala". De acuerdo con análisis técnicos, emanados de fuentes responsables y que fueran dados a conocer ayer durante conferencia de prensa, la subversión en general, ha sufrido tan fuertes reveses militares y políticos últimamente, que en la actualidad, como en plazos futuros, ya no cuenta con posibilidades de triunfo, siendo ésta la principal razón para que a partir del pasado mes de Enero, hayan intensificado al máximo las acciones de sabotaje al transporte y a los servicios telefónico y eléctrico. Otro campo que ha sido incursionado por los subversi-

Elevan a plenario otro caso tráfico de cocaína

Ayer fue elevado a plenario por el Juez Tercero de lo Penal, el juicio instruido contra los esposos Fernández Roa y un colombiano, implicados en otro tráfico de cocaína. El proceso se inició el 27 de Agosto de 1985, cuando fue capturado por efectivos

de la Policía de Hacienda, frente al edificio del Ministerio del Interior, el colombiano José Gonzalo Camacho, en ocasión que tramitaba la legalización de una empresa de exportación e importación de cueros.

—Pasa a la página 63—

Asesinado en un bus gerente del ITCA

Autoridades policíacas, buscan al hampón que ayer asesinó al Profesor Pablo Soriano Herrera, Gerente Administrativo del ITCA, en el interior de un bus. Según los datos, el citado mentor se dirigía a cumplir con sus obligaciones

laborales como Gerente Administrativo del Instituto Tecnológico Centroamericano (ITCA), dependencia del Ministerio de Educación, que tiene su sede en Nueva San Salvador.

—Pasa a la página 19—

Diario de alemán que está con subversión

Patética carta, especie de diario de un mercenario alemán, que habla de terroristas traidores, incauto el Batallón "Ramón Belloso" en el cerro de Guazapa. Aunque dicha misiva, dedicada aparentemente a la novia del mercenario fue interceptada el 29 de Ene-

ro, fue hasta ayer que fuentes oficiales la dieron a conocer, luego de examinarla detenidamente por si contenía mensajes cifrados, ya que la traducción del alemán al castellano en realidad no ofreció dificultades.

—Pasa a la página 43—

Continúa campaña de seguridad vial

La campaña de orientación sobre educación y seguridad, desarrollada por CONESVI, continúa gracias al apoyo de la empresa privada y del público en general. Así lo expresa vocero de esa Comisión Nacional, se-

ñalando que los logros obtenidos a raíz de ese trabajo orientador dirigido a automovilistas y peatones, ha dado grandes resultados beneficiosos para todo el pueblo.

—Pasa a la página 19—

vos, dijeron, son el laboral, minando indiscriminadamente fuentes de trabajo, tales como fincas de café, algodón y caña de azúcar, así como caminos vecinales; siendo éstas las acciones criminales enfiladas hacia la población civil, con las cuales han cobrado numerosas víctimas en lo que va del año, truncando vidas inocentes de menores y adultos que necesariamente tenían que pasar por esos lugares en los que encontraron la muerte.

—Pasa a la página 29—

Próximo Sábado será Asamblea General ASPAE

Los candidatos al premio "Administrador del Año 1986", serán designados en la Asamblea General de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas. El evento se llevará a

—Pasa a la página 46—



ASESINADO. El Prof. Pablo Soriano Herrera, Gerente Administrativo del Instituto Tecnológico Centroamericano, fue asesinado ayer en el interior de un autobús de la ruta 11. Las autoridades policíacas buscan intensivamente al hechor.

De Santa Ana

Con pistola de juguete ladrón asalta negocio

(Santa Ana). Un ladrón con un revólver de material "plástico", asaltó y robó dinero en efectivo en un negocio de restaurante propiedad de la señora Margoth v. de Sandoval.

El asaltante, identificado como Oscar Armando Galdámez, entró apresurado al restaurante situado en la Avenida Fray Felipe Moraga Sur y se dirigió a la propietaria, obligándole a que le entregara regular cantidad de dinero y después huyó, haciendo ademanes de disparar el "arma".

Una comisión de agentes de la Guardia Nacional que andaba por el sector, dio cuenta de lo ocurrido y persiguió al ladrón, quien al verse acorralado tiró el "revólver" y dijo: "me

—Pasa a la página 27—

Venezuela e Italia dan valioso aporte

Cuarenta millones ciento sesentecincos mil bolívares, es el monto del préstamo que se firmó ayer con Venezuela, destinado a la explotación geotérmica.

Por otra parte, Casa Presidencial informó que Italia donó a nuestro país mil máquinas de coser, las que serán destinadas a los sectores más necesitados y afectados por la guerra.

Se informó que el préstamo de Venezuela fue concedido a solicitud de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), para el proyecto de desarrollo y explotación geotérmica. Los fondos serán destinados a la producción de energía eléctrica en la Central Generadora

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ANIVERSARIO. Las Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuarias Integradas "ACOPAI", conmemoró ayer el 80. aniversario de su fundación. El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, asistió a los actos, efectuados en la sede de dicha organización, en la ciudad de Santa Tecla. El mandatario dio amplios detalles a los cooperados sobre los créditos de avíos para la próxima temporada.

Inauguran Universidad "Don Bosco" este día

Este día en acto solemne será inaugurada la Universidad Don Bosco, informa el Reverendo Padre y Licenciado José C. Di Pietro. El centro de estudios superiores funcionará en un local anexo al Instituto Don Rúa, y en el transcurso de la ceremonia inaugural, se

entregarán reconocimientos especiales a las personas que contribuyeron al nacimiento de la Institución educativa, dice el Presidente del Consejo Directivo de la Universidad Padre Di Pietro.

—Pasa a la página 46—

Detención acusados tráfico de cocaína

Detención para los siete implicados en el millonario tráfico de cocaína, decretó ayer el Juez Tercero de lo Penal de esta capital.

Al finalizar a eso de las once de la mañana las 72 horas del término de inquirir, periodistas de diferentes medios informativos se presentaron al tribunal en mención, para conocer la resolución que tomaría el juez de la causa, Dr. Daniel Gonzalo Romero.

Se les informó que hasta ese momento, el señor Juez no había firmado el auto de detención, debido a que todavía estaban

declarando testigos en el caso y porque se analizaba la participación individual de cada imputado en el mencionado delito.

Pero a eso de la una de la tarde, el Dr. Daniel Gonzalo Romero, firmó el auto de detención para los imputados Miguel Angel Pozo Aparicio y Salvador Aparicio Avalos, de nacionalidad salvadoreña; contra los colombianos José Ignacio Daza García, Alfredo Rivera Domínguez, Rodrigo García Vásquez y Rafael Antonio Nivia Torres y el abogado mexicano Severiano Saravia Mendoza.

—Pasa a la página 43—



PROTESTAS. Un grupo de señoras portando pancartas con leyendas en contra de las medidas económicas, se ubicó ayer en la 49 Avenida Norte-Sur y Alameda

Roosevelt, provocando ruido con cacerolas y excitando a los automovilistas a sonar el claxon. Muchos de ellos así lo hicieron y provocaron expectación pública.

—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.